

# Comment les Français vivent-ils leur consultation avec un médecin spécialiste ?

## La préparation des rendez-vous : les Français sont divisés

Plus d'un Français sur 2 (51%) ne prépare pas sa consultation avant de voir un médecin spécialiste

57% pour les Français contre 44% pour les Françaises

Parmi ceux qui **préparent leur consultation** chez un spécialiste :

90% chez les hommes

79% chez les femmes

83%

ont le réflexe d'emmener leurs résultats médicaux avec eux



64% **préparent** une liste de questions précises

40% pour les 25-34 ans contre 79% pour les 65 ans et plus

36% **se renseignent** sur leur pathologie sur des sites médicaux

52% pour les 18-24 ans contre 33% pour les 65 ans et plus



## L'incompréhension des jeunes face au médecin spécialiste

54% des 18-24 ans

vs

21% des 65 ans et plus

Plus les personnes sont jeunes, plus elles sont gênées d'aborder des sujets intimes

43%

des 18-24 ans **n'ont pas le sentiment d'avoir compris et retenu** tout ce que le médecin leur a dit



## Les Françaises davantage embarrassées que les Français



47%

des Françaises éprouvent le besoin d'**aller sur des sites médicaux** après une consultation chez un médecin spécialiste, pour mieux comprendre ou obtenir un complément d'information

41%

des Françaises estiment que la consultation médicale avec un spécialiste est **trop courte pour leur laisser le temps d'aborder tous les sujets souhaités**

44%

des Françaises **n'osent pas aborder tous les sujets** avec leur médecin spécialiste